

EN BREVE

Baja la construcción de viviendas protegidas

HASTA UN 20 POR CIENTO
:: **GRANADA.** En el tercer trimestre de 2009 se inició en España la construcción de 16.466 viviendas protegidas, lo que representa el 49,7% del total de viviendas iniciadas entre los meses de julio y septiembre. Esta cifra supone un descenso del 20% con respecto del trimestre anterior y del 18,3% en comparación con las viviendas protegi-

das iniciadas en el tercer trimestre de 2008. En total, durante el tercer trimestre de 2009 se iniciaron 33.140 viviendas, lo que representa un descenso del 19,6% con respecto al trimestre anterior. En comparación con el tercer trimestre del año pasado se ha registrado una reducción del 47,2%. También las viviendas libres han descendido en el tercer trimestre de 2009, periodo en el que iniciaron 16.674 viviendas un 19,3% menos que en el mismo periodo del 2008.

El Milenio ya tiene presupuesto para 2010

670.000 EUROS
:: **R. I.** El Consorcio del Milenio de la Fundación del Reino de Granada aprobó ayer su presupuesto para 2010, que asciende a 670.000 euros y que podrá ser ampliado en función de las aportaciones públicas y privadas que se recaben. También se aprobó la candidatura de Roberto Gómez, funcionario de la UGR, como gerente de este organismo y las figuras del vicerrector y de la secretaria del Consorcio.

La Junta dará juguetes a los menores tutelados

CHEQUES-REGALO
:: **IDEAL.** La Junta de Andalucía ha destinado este año 36.000 euros para la adquisición de regalos de Navidad destinados a los menores que se encuentran centros de protección y que a fecha de hoy son 340. La responsable de esta delegación en Granada, Magdalena Sánchez, entregó ayer estos cheques, de 100 euros para cada niño, a los responsables de las entidades, tanto públicas como privadas, que trabajan con ellos.

UGT aclara la sustracción de fondos en Diputación

FALTAN 24.000 EUROS
:: **IDEAL.** La Sección sindical de UGT de la Diputación manifiesta que la sustracción de fondos de la cuenta de la comisión de ocio ha sido posible, presuntamente, por el abuso de confianza de una persona que participaba en la gestión de la cuenta de la comisión, cuya misión era pagar las actividades. UGT deja claro que ni la Diputación ni ningún miembro de la Corporación son responsables de dicha acción.

Las nueve causas de Víctor Sánchez

IU sostiene que la Junta es «corresponsable» de lo sucedido en Atarfe



:: Q. CH.

GRANADA. Víctor Sánchez sabe lo que es sentarse en un banquillo y -cuando peor pinta la cosa- salir absuelto. Pero desde la semana pasada, también conoce lo que se siente cuando te condenan; todavía en primera instancia. Al histórico alcalde de Atarfe le quedan aún nueve bolas de partido, aunque ya no subirá a devolverlas a la red. Ha anunciado su dimisión.

Su marcha no ha evitado que fuera del ámbito judicial -en la esfera política- también le vengán de frente. El PP ha pedido directamente que hagan mesa limpia y nombren una gestora en Atarfe. Por su parte, el parlamentario de IU Pedro Vaquero solicitará una comisión de investigación en la Cámara andaluza para aclarar los «capitales oscuros» que -a juicio de esta formación- se han movido en el pueblo.

A nivel municipal, IU reclama una auditoria y que se siga la «ruta del dinero», dijo gráficamente el coordinador provincial, Manuel Morales. «Se ha favorecido el interés de un grupo de promotores», machacó la concejala atarfeña Rosa Félix, una de las personas que más empeño ha puesto en las denuncias que ahora están saliendo una a una. Otras se archivaron por el camino.

La situación del PSOE es incómoda. «¿Tenemos que entender que un respaldo así de absoluto se debe a que detrás de las irregularidades hay algo más?», lanzó al aire Morales. IU tampoco se fía de la Junta, que conocía todos los casos de-

nunciados desde mayo de 2008. De hecho, muchos de los expedientes que se tramitan en sede judicial están armados con informes periciales del propio Gobierno andaluz. «IU no cree en las casualidades. Hay voluntad de que no se le meta mano a una serie de ayuntamientos», se refirió Pedro Vaquero a los municipios de Atarfe y Armilla.

Efervescente en la esfera política y al rojo vivo en los tribunales. La siguiente cita -previsiblemente- será el juicio oral por el caso de la residencia Esparteros. El auto del juez está pendiente de un recurso de apelación del fiscal y los propios denunciados, que quieren ampliar la nómina de acusados.

Uno de los casos más complejos es el de Medina Golf. Hay muchos aspectos por aclarar. Entre ellos, la venta de una finca municipal por 3,6 millones que ocho días después se valora a efectos de subasta en 8.400.643 euros.

La mayoría son casos alambicados, ingeniería urbanísticas difícil de desmenuzar. Porque igual que hay informes en contra, el Ayuntamiento de Atarfe cuenta con los suyos a favor, con la precisión de que algún técnico municipal también se encuentra denunciado por la Fiscalía.

Casi siempre hay de por medio venta de aprovechamientos o suelo municipal. Y también en muchas ocasiones interviene la empresa municipal Proyecto Atarfe, de quien IU dijo ayer en rueda de prensa que tiene una deuda de 12 millones de euros.

PENDIENTES

- ▶ **Espartero.** Acusado de estafa, delito contra la Hacienda Pública y prevaricación urbanística. Pendiente de juicio.
- ▶ **IES Iliberis.** Supuesta venta delictiva de suelo equipamental.
- ▶ **Medina Elvira Golf.** Acusado junto a otros de malversación de fondos públicos, cohecho, delito contra la ordenación del territorio y prevaricación.
- ▶ **Alcoholera.** El fiscal le acusa de un presunto delito contra la ordenación del territorio.
- ▶ **Caso Bricocent.** Construcción de una nave en suelo no urbanizable. El fiscal le denunció por un delito contra la ordenación del territorio.
- ▶ **Caso del SR-3.1.** La edificabilidad se pasó de 24.487 metros cuadrados y 152 viviendas a 43.483 metros sin límite máximo. El fiscal denunció al ex alcalde junto al arquitecto municipal.
- ▶ **La Ermita.** Venta de suelo público a un precio presuntamente ventajoso.
- ▶ **Balcón de Cubillas.** Según el fiscal, «una operación fraudulenta con la manifiesta finalidad de alterar los parámetros urbanísticos vinculantes y alcanzar así un sustancioso aumento del lucro de los promotores». Denunciados el alcalde y el arquitecto municipal.
- ▶ **Aprovechamientos.** Querrela presentada por vecinos por la venta por anticipado de aprovechamientos futuros.

La sentencia que le ha condenado es recurrible. :: RAMÓN L. PÉREZ

TAGHeuer
AVANT-GARDE EYEWEAR

OPTIVISION
RECOGIDAS

Recogidas 24, Ed. Castro
GRANADA
T 958 265 697
Puede visitar nuestra web
www.optivisionrecogidas.com

SQUADRA SERIES

Varillas flexibles y auto-ajustables para una adherencia y confort excelentes. Alta calidad para una visión perfecta, seguridad y fiabilidad. Diseñada para ser llevada bajo el casco.

“THE RACE IS ENDLESS”
KIMI RÄIKKÖNEN, SCUDERIA FERRARI F1 DRIVER

La UGR tendrá un presupuesto de 416 millones, el más «restringido» en años

La Facultad de Ciencias recibirá 420.000 euros más que Económicas a pesar de tener 'grandes problemas' debido al sistema de reparto

ANDREA G. PARRA

GRANADA. «Se presenta el presupuesto más restringido de los últimos años». Es una de las primeras frases con las que se desglosan las cuentas de la Universidad de Granada (UGR) para el año 2010. El Consejo de Gobierno conoció ayer la memoria de presupuesto y que la cantidad exacta con la que contarán para gestionar el próximo ejercicio será 416.327.992 euros. Esta cifra supone un aumento del 3,85% con respecto a 2009. La crisis afecta a la UGR y por eso «hay que priorizar. Hay que elegir».

Eso teniendo en cuenta, que un año más, el capítulo de gastos de personal se 'come' más del 66% del presupuesto. La cifra se eleva a 278,5 millones de euros. Una cantidad que no tiene nada que ver con la del plan director de infraestructuras. Para el ejercicio 2010 contará con 5,8 millones de euros de recursos propios para «atender las necesidades más urgentes en materia

de infraestructura, aplicando una gran parte de los recursos disponibles para formalizar obra nueva, necesidades de reforma y adecuación de centros, departamentos y equipamiento». En las cuentas de 2009 presentadas por el gerente esta cantidad era mayor. Se apuntaron 6,9 millones de euros.

Así, en la memoria de presupuestos explicitan que «somos conscientes de las necesidades al respecto y conocemos que el esfuerzo aún no es suficiente, pero es el máximo posible con recursos propios del ejercicio». Una de las cuestiones que

«sigue teniendo prioridad» es el plan propio de internacionalización. En el subprograma de enseñanzas universitarias para los programas de movilidad se reservan más de seis millones de euros.

Diferencias por centros

En donde habrá mayores diferencias será en el reparto del presupuesto por centros. El tradicional sistema de distribución atendiendo al número de alumnos y a la superficie -del que se han quejado algunos decanos y directores- lleva a que facultades como Ciencias y

Económicas anoten una diferencia de más de 420.000 euros. Así, Ciencias recibirá por actividad académica y mantenimiento 604.051 euros y Económicas 182.397 euros.

Ciencias tiene 5.340 alumnos y Económicas 7.242 -según los datos con los que se ha trabajado en la memoria de presupuesto-. En superficie, uno de los grandes males de Económicas, la diferencia es más que notable. La facultad del campus de Fuentenueva tiene 116.779 metros de superficie ponderada y Económicas 24.040. Económicas no es el centro que recibirá menos

dinero en estos conceptos. Por detrás se quedan otros centros como Ciencias del Trabajo (56.809 euros), que también tiene problemas de espacio.

Titulaciones como Documentación al estar en un edificio histórico y disponer de metros, tienen pocos estudiantes, pero reciben una cantidad significativa, 80.745 euros. En este reparto unos son 'beneficiados' y otros 'castigados'. Por eso, hay decanos que han solicitado un cambio de este sistema.

Lo que no se modificará, al menos por ahora, es el sistema de contrato programa. Fue puesto en marcha por la Junta de Andalucía y se 'reparte' el dinero si se cumplen los objetivos.

Debido a las dificultades económicas del momento, en la memoria de presupuesto de 2010 se hace una mención especial: «A la comunidad universitaria se le solicita más esfuerzo, si cabe, para que esta parte de la financiación no se ponga en riesgo».

Las cuentas de la Universidad granadina son muy amplias y «no escapan de la crisis económica global». Eso sí, advierten en la memoria presentada ayer al Consejo de Gobierno -dio luz verde- y que ratificará el Consejo Social, en la «Universidad será menor debido a la apuesta estratégica del gobierno de la Junta».

Si bien, unos departamentos y vicerrectorados contarán con más dinero que otros. Evaluación de la Calidad dispondrá, por ejemplo, en el capítulo de enseñanzas universitarias de 420.000 euros y Docencia de Posgrado 4,3 millones.

LAS 'GRANDES' CIFRAS

Facultades y escuelas 3,8

Ciencias los más ricos y Trabajo, los menos

Tienen más alumnos y más infraestructuras para mantener, por eso, reciben más dinero, pero algunos decanos no están de acuerdo con el sistema. Los hay que tienen muchos alumnos y pocas aulas y deben hacer encaje de bolillos. Ciencias recibirá 604.051 euros, la que más, y Trabajo Social, 23.910, a la cola.

Centros y vicerrectorados 10,3

Cinco mil, defensor; y diecisiete, igualdad

En la sección primera en el capítulo de vicerrectorados, centros y unidades el reparto es muy dispar. La biblioteca contará con cuatro millones, másteres con 1,1 millones de euros, la oficina del Defensor Universitario con cinco mil euros, los mismos que Inspección de Servicios y la Unidad de Igualdad, 17.000.

Global 416.327.992

66,90% para gasto de personal

El presupuesto global de la Universidad de Granada para el curso 2010 asciende a 416.327.992 euros, lo que supone un aumento del 3,8% con respecto a 2009. Para el capítulo de gastos de personal se destinarán 278 millones de euros lo que supone un 66,9% sobre el total y un 86%, sobre el gasto corriente.



IGUALES EN DERECHOS IGUALES EN OPORTUNIDADES

Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres de la UGR

La Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres de la Universidad de Granada promueve el respeto y la igualdad de derechos y oportunidades de mujeres y hombres en el seno de la institución.

Para ello, y siguiendo los principios y normas internacionales, nacionales y autonómicas, impulsa políticas basadas en los principios de libertad, democracia, justicia, igualdad y solidaridad en todos los ámbitos académicos.

En concreto, vela para erradicar de nuestra universidad cualquier forma de sexismo, discriminación y exclusión motivada por razones de sexo.

Para más información, puedes llamar a los números de teléfono 958240543 y 958249499, o escribir un mensaje de correo electrónico a la dirección unidadeigualdad@ugr.es

Sitio web: <http://rectorado.ugr.es/pages/unidades/igualdad>



ugr

Universidad de Granada
Rectorado

Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres

